

Cet été à la Sauvegarde 37

Newsletter interne

Première voiture électrique pour le SIE

Suite à une subvention de la Protection judiciaire de la jeunesse, une première voiture électrique a été affectée au SIE. Une borne de chargement pour deux voitures a été mise en fonction courant juillet.



Un nouveau don de l'entreprise Promédif

Un grand merci à toute l'équipe de Promédif pour le don de deux palettes de fournitures et textiles qui vont ravir l'ensemble des enfants du pôle hébergement.

La Sauvegarde 37 est fière de voir ses partenaires se mobiliser en faveur de l'avenir des enfants accompagnés au titre de la protection de l'enfance.





Charte d'utilisation des véhicules de service

La charte d'utilisation des véhicules de service de la Sauvegarde 37, entrée en vigueur le 1^{er} juillet 2024, a pour objet de rappeler les règles de fonctionnement et d'utilisation des véhicules de service de l'association par les salariés. Elle détaille l'ensemble des règles d'utilisation des véhicules de service de l'association, les responsabilités de chacun, l'utilisation des parkings associatifs. La charte est annexée au règlement intérieur de la Sauvegarde 37.

Rencontre avec l'équipe féminine de rugby à 7 des USA

Vendredi 19 juillet, l'équipe féminine de rugby à 7 américaine est venue à la rencontre des jeunes du pôle hébergement de la Sauvegarde37. « Les Eagles » étaient accueillies en Touraine dans le cadre de leurs entrainements pour les Jeux Olympiques 2024.

Au programme de la matinée organisée conjointement par Tours Métropole Val de Loire et Tours Rugby 2024 : échauffement avec l'équipe, ateliers de découverte du rugby, échanges avec les joueuses, séance d'autographes. Un grand merci aux joueuses d'avoir partagé leur passion du





RETOUR EN IMAGE : Fête de l'été du pôle hébergement







Les activités de réparation pénale estivales

Cet été, les jeunes accompagnés par l'équipe du service de réparation pénale ont participé à diverses actions collectives.

En juin, les jeunes sont venus en renfort de l'équipe de bénévoles du festival Aucard de Tours sur la plaine de la gloriette.

En juillet, en partenariat avec l'Unité Éducative d'Activités de Jours de la PJJ de Tours et sous la houlette d'un capitaine sapeur-pompier volontaire et formateur, quatre jeunes ont participé à une activité de réparation pénale au sein de la Caserne de pompiers de Joué-Lès-Tours.

En lien avec les délits commis, cette activité a permis à ces jeunes de découvrir le fonctionnement d'une caserne, mais aussi de toute la chaîne des secours à l'échelle du département, pour ainsi prendre la mesure des conséquences de leurs actes, mais aussi des risques pris pour eux, pour autrui, pour les biens et pour l'environnement.

Cela a été également l'occasion pour eux de faire le point sur les numéros d'urgence, les gestes qui peuvent sauver, les réflexes à adopter. Rencontrer les hommes et les femmes qui vivent dans cette caserne et qui interviennent au quotidien en opération, avait également pour but de permettre à ces jeunes de dépasser leur représentations et stéréotypes.

En point d'orgue de cette journée, les quatre jeunes ont été éprouvés en étant mis en situation de secours aux personnes, et en étant sensibilisés aux différents maniements d'une lance à incendie.





Un champion de boxe à la rencontre des jeunes

Les jeunes du pôle hébergement ont pu découvrir la boxe avec le champion de France 2019, Michel Mothmora. Une vingtaine de jeunes sportifs ont pu s'initier aux postures et aux attitudes de ce sport de combat à travers des ateliers d'aéroboxe. Ensuite, passage individuel sur le ring en compagnie de l'ancien champion de France pour découvrir les techniques de frappe et d'esquive. Merci à Michel Mothmora pour ce moment de partage autour des valeurs véhiculées par la boxe, telles que le respect, l'estime de soi et des autres, la maitrise et le dépassement de soi.



© Sauvegarde 37 - Service communication

